

## Medien-Information

### **Chardonnay du Monde : Gold für Genf**

Vom 13. bis 16. März fand die 20. Ausgabe des Wettbewerbs Chardonnay du Monde statt.

Die aus Degustatoren von der ganzen Welt gebildete Jury verlieh nur 33% der verkosteten Crus eine Medaille. Ein hervorragendes Resultat erzielte die kleine Genfer Delegation mit zwei Goldmedaillen (Schweizer Rekord) und zwei Silbermedaillen.

Die Cave de Genève wurde für ihren Genève AOC La Nomade 2011 und ihren Baccarat Blanc de Blancs Brut mit Gold belohnt, während Les Perrières für ihren Chardonnay de Peissy 2011 mit Silber ausgezeichnet wurde, ebenso wie die Domäne Les Hutins für ihren Coteaux de Dardagny AOC 1<sup>er</sup> Cru Barrique.

Mit diesen 17 Medaillen, drei davon aus Gold, platziert sich die Schweiz unter den teilnehmenden Nationen auf dem zweiten Platz.

Die Preisträger :

- La Cave de Genève, Martin Wiederkehr, 022 753 11 33
- Les Perrières, Bernard Rochaix, Satigny, 022 753 90 00
- Domaine Les Hutins, Jean et Emilienne Hutin, Dardagny, 022 754 12 05



Martin Wiederkehr, Direktor der Cave de Genève